

RECTORA DE UNAH**Estudiantes sin potestad para programar actividades**

La rectora de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Julieta Castellanos Ruiz, señaló que el Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), no tiene las atribuciones para programar las actividades académicas.

Reaccionó de esa forma después que el MEU diera a conocer sobre el posible retorno a clases, como una vía a terminar la crisis en la máxima casa de estudios, donde se han suspendido las clases por más de dos meses.

“Nosotros no hemos recibido ninguna sugerencia del MEU, vimos una reunión que se sostuvo con unos 15 o 20 profesores, aquí, en Ciudad Universitaria, pero a eso no se le puede llamar claustro de profesores, porque para el caso, pudimos ver tres profesores de ciencias sociales, tres de ingeniería, de periodismo unos tres y otros que no sabemos”, aseguró la académica.

Castellanos calificó como una usurpación de funciones la propuesta de los estudiantes, ya que existe una resolución por parte del Congreso Nacional (CN), que debe ser acata-



La rectora de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Julieta Castellanos Ruiz, dijo que no han recibido ninguna propuesta del Movimiento Estudiantil Universitario.

da inmediatamente.

Refirió que “no hemos recibido nosotros ninguna propuesta de la programación, las autoridades son las que definen los tiempos en la universidad. Los estudiantes no tienen la potestad de programar actividades académicas”.

En cuanto a que se suspenda la expulsión de algunos, los estudian-

tes, dijo que “es una decisión ratificada por la rectoría por cinco años, de los 20 (alumnos) que entraron al edificio del Alma Máter y también el Consejo Universitario depuso que no se va a llegar a ninguna conciliación de buena. Vimos que ellos lo han tomado como un elemento que con la fuerza pueden lograr todo”.
(MEF)